



Honran a diputado decano Augusto Gómez Villanueva

📅 09 de abril de 2024, 19:50



📷 Víctor Mejía/Quadratin México

CIUDAD DE MÉXICO, 9 de abril de 2024.- El grupo parlamentario del PRI rindió homenaje por su larga trayectoria como legislador al diputado decano Augusto Gómez Villanueva, quien agradeció el reconocimiento y externó que a sus 94 años de edad nunca se imaginó poder vivir los grandes cambios del país.

Gómez Villanueva agregó que durante su paso como legislador ha presenciado álgidos momentos que han representado la transición de un sistema de partido mayoritario a la etapa donde ocupa una minoría parlamentaria, representada con serenidad y con la voz de la historia. Es un honor poder compartir este reconocimiento en compañía de mis hijos, nietos y mi esposa Lupita, a quienes durante tanto tiempo les he robado las horas de convivencia, alegría familiar y noches



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



10/04/2024

LEGISLATIVO

que hemos dedicado a servir al país”, reconoció. La presidenta de la Mesa Directiva, Marcela Guerra, encabezó la ceremonia, declarando que la trayectoria de Gómez Villanueva es excepcional no solo por su amplitud, que abarca varios lustros de la historia patria, sino también por su compromiso con las más sensibles causas sociales y por el profundo conocimiento de los procesos políticos que han marcado el devenir de nuestro país. En su carrera legislativa, el diputado siempre ha tenido el afán de construir puentes de entendimiento entre las diversas fuerzas y corrientes, a partir del gran acervo de relaciones y amistades que ha consolidado y de su indudable oficio político, el cual conocemos y también nos ha beneficiado a todos con sus enseñanzas.

<https://mexico.quadratin.com.mx/honran-a-diputado-decano-augusto-gomez-villanueva/>